

Municipio de La Ligua decide reprogramar actividades de aniversario de la comuna por inestabilidad climática

El Municipio de La Ligua decidió suspender y reprogramar todas sus actividades relacionadas al 270 Aniversario de la comuna debido a los diversos sistemas frontales que han afectado y que están afectando a la zona central.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, indicó que esta determinación se tomó con el objetivo de desplegar todos los esfuerzos de los departamentos municipales en atender las emergencias que presenten los vecinos y vecinas de la comuna debido a las intensas precipitaciones que se están registrando en la zona. **"Hoy como Municipalidad hemos decidido postergar por este mes las actividades de aniversario de La Ligua y las estamos cambiando para el mes de julio. Estamos preocupados por lo que está pasando con las lluvias, preocupado por los desprendimientos que ha habido en algunos sectores de nuestra comuna"**.

Anuncio Patrocinado

Asimismo, la primera autoridad comunal, destacó que los equipos de emergencia están trabajando arduamente en terreno atendiendo todas las necesidades que presente la comuna durante las lluvias. **"Tenemos a todos nuestros equipos de emergencia trabajando día y noche para dar protección a nuestros vecinos y vecinas. Bendecido también con esta lluvia, pero preocupado con lo que pueda ocurrir en algunos sectores de nuestra comuna de La Ligua"**.

El Municipio de La Ligua hace un llamado al autocuidado, la prevención y no salir de sus casas si no es estrictamente necesario durante este sistema frontal.

Municipio de La Ligua decide reprogramar actividades de aniversario de la comuna por inestabilidad climática

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Municipio de La Ligua decide reprogramar actividades de aniversario de la comuna por inestabilidad climática



y tú, ¿qué opinas?